



**Relevé de Décisions
Bureau Restreint 17 Octobre 2007**

Présents : JP Champion – E Marliot – B Bonneau – H Giraud – M Bouvet – B David- C Aulnette – S Courty – O Clermont – B Bouchard

Points	Thèmes et Commentaires
1	ADMINISTRATION
1.1	<u>Préparation du Conseil des Présidents de ligues des 20 et 21 octobre 2007</u>
Décision 1	Le programme est légèrement amendé afin de prévoir une intervention du président sur des points d'actualité sur le CNDS ou sur l'évolution des politiques publiques (le dimanche de 11H30 à 12H) ainsi qu'un point d'étape sur le classement des coureurs et l'évolution de la gradation des épreuves le dimanche.
Décision 2	<p>Les questions envoyées par les ligues ont été revues et les personnes devant apporter les réponses déterminées à savoir :</p> <ul style="list-style-type: none"> * Question Alpes Provence sur la création d'une licence annuelle corporative : J.P.CHAMPION * Question Alpes Provence sur les régates sur 1 journée : H.BACCHINI/H.GIRAUD * Question Poitou-Charentes sur les CTS : P.GOUARD * Question Poitou-Charentes sur les conventions avec les ligues : J.P.CHAMPION dans le cadre du point d'étape sur les conventions avec les ligues * Question Poitou-Charentes sur l'état des lieux de la pratique 29er et open 5.70 : H.BACCHINI/H.GIRAUD <p>Les débats en atelier :</p> <ul style="list-style-type: none"> * un atelier piloté par P.GOUARD sur l'évolution stratégique des filières de Haut niveau * un atelier piloté par J.KERHOAS et S.LASSEAUX sur l'animation des activités école de voile, voile scolaire, voile insertion, point plage en présence de M.DUCLOT pour répondre en cas de besoin aux problématiques sur les certifications/diplômes nécessaires, réglementation qui se poseraient pour la mise en place d'activités d'animation dans les écoles de voile, pour la voile scolaire, la voile insertion, les points plages * un atelier piloté par H.BACCHINI et H.GIRAUD sur l'animation de la pratique compétitive. Cet atelier sera scindé en deux sous groupes pour traiter pendant une heure de la pratique encadrée par des bénévoles ou des professionnels salariés et cela en présence de J.CATHELINEAU pour répondre en cas de besoin aux problématiques sur les certifications/diplômes nécessaires, réglementation qui se poseraient pour la mise en place d'activités liées aux pratiques compétitives. <p>Pour les 30 minutes restantes, les deux sous groupes se réuniront en plénière afin de traiter de l'animation de la pratique compétitive avec arbitrage simplifié en présence de C.AULNETTE.</p>
Décision 3	<p>Il est précisé par le BR que les ateliers animation de la pratique compétitive et animation des activités écoles de voile, voile scolaire, voile insertion et point plage devront aborder les questions du type comment faire pour mettre en place ces activités d'animation, qui contacter, faut il un encadrement spécifique.....</p>
1.2	<u>Utilisation des Images FFVoile par les départements internes</u>
Décision 4	Une règle de fonctionnement générale sur l'utilisation des images/photos prises par des permanents pour le compte de la FFVoile sera proposée par le service Communication en liaison avec le service juridique.
1.3	<u>Sujets à inscrire au BE du 19 octobre 2007</u>

Décision 3	Le BR arrête les sujets à inscrire au BE du 19/10 et au BE du 16/11
1.4	<u>Sujets à inscrire au CA du 17 novembre 2007</u>
Décision 4	Le BR arrête les sujets à inscrire au CA du 17/11/2007
1.5	<u>Lettre de grand voile – évolution</u>
Décision 6	Présentation du nouveau magazine et de la procédure de fonctionnement (annexe1). Accord du BR
2	Habitable
2.1	<u>Dotation Equipe de France de MR</u> Présentation des chiffres (non négligeables) de commande chez Marinepool pour 2006 et 2007. Le BR donne son accord pour qu'une négociation commerciale soit mise en place avec d'autres fournisseurs que Marinepool pour éventuellement doter l'équipe de France de Match Race puisque la proposition de Marinepool de faire payer les dotations à l'équipe de France de MR ne sont pas acceptables en l'état. Le BR rappelle néanmoins son attachement aux produits Marinepool et au contrat actuel avec cette société.
Décision 7	
	Voile légère
3	<u>Soumission pour le CA sur le classement des coureurs</u>
3.1	Débat du BR de la soumission et en particulier de l'annexe. Le sujet doit être abordé de nouveau en groupe de travail
	Divers
4	<u>Circulation de l'information</u>
4.1	Le BR précise, dans le cadre du débat sur la circulation de l'information, qu'il est indispensable que les permanents du siège puissent passer plus de temps sur le terrain afin de rencontrer les ligues et les clubs à l'occasion d'événements, d'AG....
Décision 8	En outre pour ce faire, il est indispensable que des fiches présentant les différents objectifs et actions de la FFVoile puissent être établies par les départements/commissions afin que chaque élu et permanent qui se déplacent puisse traiter de l'ensemble des sujets fédéraux.
Décision 9	